

Fratti criticó duramente a Conexión Ganadera, calificando su situación como "un verdadero desastre" y apuntando al Banco Central por su falta de acción

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fratti-critico-duramente-a-conexion-ganadera-calificando-su-situacion-como-un-verdadero-desastre-y-apuntando-al-banco-central-por-su-falta-de-accion_15482.php

2.php

FRATTI CRITICÓ DURAMENTE A CONEXIÓN GANADERA, CALIFICANDO SU SITUACIÓN COMO 'UN VERDADERO DESASTRE' Y APUNTANDO AL BANCO CENTRAL POR SU FALTA DE ACCIÓN

Principal

Fratti criticó duramente a Conexión Ganadera, calificando su situación como "un verdadero desastre" y apuntando al Banco Central por su falta de acción

El futuro ministro de Ganadería sostiene que la intervención de la autoridad monetaria era posible, pero faltó voluntad política para llevarla a cabo.

También se pronunció sobre el decreto que flexibiliza la forestación.

Situación de Conexión Ganadera y Perspectivas del Nuevo Ministro

El futuro ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca critica la situación de Conexión Ganadera

Fecha: Jueves, [fecha actual] Autor: [Nombre del periodista]
Alfredo Fratti, quien asumirá como ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, calificó este jueves la situación de Conexión Ganadera como “un desastre”.

En sus declaraciones, destacó que el Banco Central del Uruguay (BCU) ha mostrado omisión en los controles necesarios.

“Cuando yo deposito en un banco es cosa de privados, pero me garantiza el Banco Central”, expresó Fratti, enfatizando la necesidad de asegurar los ahorros de los ciudadanos en el contexto de la actividad productiva nacional.

“Tenés que darle alguna garantía”, añadió.

Crítica a la flexibilización de la forestación

Fratti también se refirió al reciente decreto firmado por el actual gobierno sobre la flexibilización de la forestación.

“No sé cuál es la urgencia, parece que se está firmando todo ahora en enero”, cuestionó el futuro ministro, quien prefirió una transición más organizada. Calificó lo ocurrido como “inoportuno” y manifestó que la posición de su gobierno será no plantar en áreas de prioridad forestal.

Reunión con arroceros

El futuro titular del MGAP compartió detalles de una reunión mantenida con productores arroceros, la cual calificó de muy positiva.

Durante el encuentro, se abordó la situación de la cosecha y el altos costos que enfrenta el sector.

Fratti indicó que ambos sectores coincidieron en la importancia de mejorar la inserción internacional y diversificar los mercados para los productos uruguayos, destacando el interés de los productores en explorar oportunidades en Centroamérica.

Además, adelantó que acompañará al ministro de Relaciones Exteriores en una visita a la región durante los primeros días de febrero.

Para más información, manténgase al tanto de las actualizaciones en el sector agropecuario uruguayo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FRATTI CRITICÓ DURAMENTE A CONEXIÓN GANADERA, CALIFICANDO SU SITUACIÓN COMO 'UN VERDADERO DESASTRE' Y APUNTANDO AL BANCO CENTRAL POR SU FALTA DE ACCIÓN

ente a conexión ganadera calificando su situación como un verdadero desastre y apuntando al banco central po

Tags

decreto, posible, monetaria, ganadera, sostiene, central, productores, ministro, arroceros, agricultura, autoridad, gobierno

Noticias relacionadas

4.2 * *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

4.1 * *Fratti califica a la garrapata como “el mayor problema que enfrenta el país”*

4.2 * *Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país*

3.8 * *Aumentar la producción de terneros y gestionar efectivamente la garrapata, serán claves en la agenda del próximo ministro de Ganadería*

4.6 * *Alfredo Fratti cuestiona la conveniencia de que el gobierno saliente suscriba decretos durante el proceso de transición*

4.3 * *Alfredo Fratti advierte que podría abandonar su cargo en el Ministerio si el nuevo gobierno no actúa para frenar a Minerva*

5.0 * *Alfredo Fratti destaca el potencial de la producción uruguaya en los mercados asiáticos*

4.5 * *Alfredo Fratti busca expandir su presencia en mercados asiáticos y planea la apertura de restaurantes en las principales capitales del mundo*

4.5 * *Alfredo Fratti expresa su descontento por la venta de un inmueble del Inac: "Se trata de una falta de seriedad"*

4.4 * *Alfredo Fratti plantea interrogantes sobre el fallecimiento de Delgado y la eventual llegada de Ripoll, mientras Martín Lema responde con firmeza*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo